

**Zeitschrift:** Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

**Herausgeber:** Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

**Band:** 45 (1937)

**Heft:** 9

**Vereinsnachrichten:** Remerciements de la Croix-Rouge

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Remerciements de la Croix-Rouge.

---

Le 1<sup>er</sup> août est passé, les cartes sont vendues, les insignes (au nombre de 600'000) ont décoré nos blouses et nos vestons!

Certes, chacun a fait son possible pour favoriser cette vente au bénéfice de la Croix-Rouge. Le Comité de la Fête nationale, les comités cantonaux, régionaux et locaux ont fait l'impossible pour célébrer dignement l'anniversaire de 1291; les orateurs se sont dévoués et ont exalté la Patrie, les vendeurs et les vendeuses ont travaillé le 31 juillet par le soleil, le 1<sup>er</sup> août par la pluie, mais tous avec un égal entrain dans la Suisse entière. Nos sections de la Croix-Rouge, nos samaritains et les organisations affiliées se sont surpassés. Les autorités ont favorisé la fête dans les grands centres comme dans les plus petites communes, et tous

*ont droit à la reconnaissance de la Croix-Rouge.*

---

Les résultats connus de la collecte ont été magnifiques, ce qui va permettre à notre Croix-Rouge suisse d'accomplir les diverses tâches qui lui sont assignées. On affirme que depuis la collecte en faveur du Don National, jamais il n'y a eu autant d'enthousiasme, jamais on n'a vendu tant de cartes illustrées et tant d'insignes, ni récolté autant d'argent! La reprise des affaires, le tourisme, le temps favorable, tout a contribué à rendre intéressant le résultat d'une collecte sur laquelle notre Croix-Rouge fondait les plus grands espoirs. Ces espoirs ne seront pas déçus. Même si nous ne pouvons pas encore citer des chiffres, nous en savons assez pour remercier très chaudement tous ceux qui ont contribué à rendre notre Fête nationale plus fructueuse, à procurer des ressources à la Croix-Rouge.

*Merci à tous!*

*La rédaction.*

## Collecte du 1<sup>er</sup> août de la Croix-Rouge vaudoise.

---

Le comité d'organisation des semaines de propagande en faveur de la Croix-Rouge a tenu, lundi 16 courant, sa dernière séance pour prendre acte des résultats obtenus par la seconde semaine et par la vente des cartes et insignes du 1<sup>er</sup> août.

L'ensemble des manifestations a remporté un succès complet; de nombreux spectateurs assistèrent très intéressés aux Paccots sur Châtel-St-Denis à l'exercice sanitaire en campagne, auquel participèrent des effectifs importants de sanitaires et de samaritaines appartenant aux sections de la Société suisse des Troupes

du service de santé et de l'Alliance suisse des Samaritains. Les frais occasionnés par toute cette propagande ont pu être couverts par le brillant résultat de la Garden Party et du bateau-promenade qui laisse, toutes dépenses payées, un joli bénéfice à la Croix-Rouge vaudoise. Plusieurs centaines de personnes ont à cette occasion donné leur adhésion à la Croix-Rouge.

D'autre part, le résultat financier de la vente des cartes et insignes du 1<sup>er</sup> août, dont le bénéfice intégral est réservé cette année à la Croix-Rouge suisse, a dépassé toutes les espérances à Lausanne et dans